

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



Medellín, sábado 1 de marzo de 2025

Boletín de prensa N°. 10-2025

"La Voz del Deporte Antioqueño" del sábado de 1 de marzo de 2025

Dos invitados de tenis de mesa. El deportista Emanuel Otálvaro García y su entrenador, Juan Camilo Giraldo Álvarez. [Emisión 654.](#)



(En la foto, de izquierda a derecha, Juan Camilo Giraldo Álvarez, Emanuel Otálvaro García y Liceth Catalina Cano González. Foto de Anesma).

Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa *Indeportes Antioquia 10-2025*). [Episodio 654](#) de "***La Voz del Deporte Antioqueño***" de Indeportes Antioquia. Emisión del sábado 1 de marzo de 2025.

Temática:

1: En esta [emisión](#) dos invitados muy importantes. Se trata de gente que tiene que ver con el tenis de mesa en el departamento de Antioquia, en Colombia y en el mundo.

2: Están con nosotros Emanuel Otálvaro García, deportista de renombre nacional e internacional de Colombia en el deporte de la raqueta chica y su entrenador Juan Camilo Giraldo Álvarez.

3: Con ellos hablamos de ellos, su vida personal, sus actividades afines al deporte del tenis de mesa y otros detalles de interés general.

Más detalles de los invitados:

Emanuel Otálvaro García está en el segundo lugar, a nivel mundial, en su categoría en tenis de mesa. El atleta tiene 14 años, es hijo de Ricardo Otálvaro y Yolanda García. Nació en el municipio de Rionegro, estudia en un colegio virtual de la ciudad de Bogotá en donde cursa el grado 11.

Otálvaro García tiene un hermano, Federico, quien fue, en cierta medida quien lo arrimó al tenis de mesa, desde cuando tenía 5 años, pues Emanuel gustaba era del fútbol.

A Emanuel Otálvaro García le dicen "el demonio", calificativo que se ganó por su gran talento para jugar tenis de mesa. Él dice: "soy un demonio bueno. Lo tomo como un cariño de quienes me dicen así". Emanuel reconoce que admira a Hugo Calderano de Brasil, en el ámbito internacional y Alex Echavarría en el medio nacional.

Los objetivos de Emanuel García, ahora son, clasificar a los Juegos Panamericanos Juveniles de Asunción en 2025, luego a los Juegos Olímpicos de la Juventud en Senegal 2026. También aspira a estar en los Juegos Panamericanos de 2027 en Lima y, por último, el gran sueño, llegar a los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.

Por su parte, Juan Camilo Giraldo Álvarez, es el entrenador de Emanuel y otros tenismesistas antioqueños que se preparan en el "Viejo Continente". Giraldo Álvarez es oriundo del municipio de Envigado y fue campeón nacional juvenil en Yopal, Casanare.

Juan Camilo cuenta que el trabajo con Emanuel se hace básicamente en Portugal, España, Francia y Alemania, pero con cierta periodicidad tienen que viajar a diferentes competencias en Asia (Corea, Singapur, Malasia y China, entre otras naciones).

El entrenador dice que Emanuel es un chico con mucho talento, con mucha capacidad y que sigue trabajando como lo viene haciendo, va a llegar muy lejos en el tenis de mesa.

La Voz del Deporte Antioqueño de Indeportes Antioquia es una producción de la Oficina de Prensa, Área de Comunicaciones, del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia que se trasmite por la Emisora Cultural Universidad de Antioquia, frecuencias de Andes, Caucasia, El Carmen de Viboral, Medellín, Puerto Berrio, Santa Fe de Antioquia y Turbo.

[***La Voz del Deporte Antioqueño***](#) de Indeportes Antioquia en audio [AQUÍ](#).

La Voz del Deporte Antioqueño de Indeportes Antioquia también se puede escuchar en los siguientes podcasts:

[anchor.fm](#) – [spotify](#) – [breaker.audio](#) – [podcasts.google](#) – [podcasts.apple](#) – [radiopublic](#) – [castbox.fm](#) – [pca.st](#) – [overcast.fm](#) – [Podalong.com](#)